

《单词百科:repayments是什么意思?repayments怎么发音?repayments的解释和用法》

英语单词repayments是什么意思?repayments怎么读?repayments怎么发音?简答网为您整理了repayments的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



repayments怎么读

repayments的读音:[ri: peim nts]

repayments的意思

1、n. 偿还，报答，偿付的钱物(repayment的名词复数);

repayments的相关词组

1、delayed repayment of capital and interest 延迟偿还资本和利息

repayments的双语例句

1、Precious few homebuyers will notice any reduction in their monthly repayments.

极少数购房者会注意到他们月还款额的减少。

2、As your income increases you will find less difficulty in finding the money to meet your monthly repayments.

随着收入的增加，你会发现筹钱支付每月的还款没那么难了。

3、A few borrowers will find themselves in trouble with their repayments through no fault of their own.

一些借款人会发现，他们还款遇到了麻烦，但根本不是由于自身的过失造成的。

4、With a conventional repayment mortgage, the repayments consist of both capital and interest.

常规的按揭还款额既包含本金也包括利息。

5、The repayments of the loan are spread over 10 years.

贷款可在十年内分期偿还。

6、They were unable to meet their mortgage repayments.

他们不能按时偿还抵押贷款。

7、How are you going to make the repayments?

你打算如何还款？

8、Repayments can be spread over two years.

偿还款项可分期于两年偿清。

9、The loan repayments imposed too much of a burden on the minor.

偿还贷款为未成年人设立了过重的负担。

10、The bank advanced \$1.2 billion to help the country with debt repayments.

银行预支12亿美元帮助该国偿还债务。

11、He had fallen behind with repayments.

他有些该偿还的款项逾期未付。

12、Repayments guaranteed to stay the same throughout the length of the loan.

偿还的贷款保证在还贷期间保持不变。

13、They risk losing their homes because they can no longer keep up the repayments.

因为无力继续偿还借款，他们面临无家可归的危险。

14、Your monthly repayments will depend on the amount borrowed and term.

你的每月还款,将在很大程度上依赖于借款金额和期限。

15、The repayments of the loan are spread over 25 years.

这笔贷款分摊二十五年偿还。

以上是简答网为您整理的repayments怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/repayments>